

Ehrung für Berndl

Sportakrobatik | Leopold Berndl leitete jahrelang den Verein Union Sportakrobatik Krems – jetzt wurde er zum Ehrenpräsidenten ernannt.

Von Sandra Müllner

Dem Leiter und Gründer der Union Sportakrobatik Krems, Leopold Berndl, wurde eine besondere Auszeichnung zuteil. Er wurde zum Ehrenpräsidenten ernannt und erhielt die Ehrennadel. Seit er 1991 den Verein ins Leben rief, war er bis 2015 Obmann des Vereins. Dabei gab Berndl sein Wissen stets an die jüngere Generation weiter und leitete den Verein mit viel Engagement. Besonders Fort- und Weiterbildungen und die Nachwuchsarbeit nahmen bei ihm einen großen Stellenwert ein. Er baute sich ein großes Trainer-team auf, welches ihm besonders am Herzen lag.

Neue Aufgabe als Landesfachwart

Vor vier Jahren wurde der Verein in ein Präsidium und einen Vorstand geteilt. Berndl wurde dabei zum Präsidenten gewählt. Dieses Amt führte der Pionier



Das Team mit dem Präsidenten. Hinten: Elisabeth Speer, Cornelia Gallauner. Mitte: Eva Röglasperger, Katharina Braunschweig, Monika Söllner, Veronika Speer, Frederike Ettwein, Daniela Maurer. Vorne: Jasmin Pflügl, Kornelia Kozya, Leopold Berndl, Tamara Maier und Miriam Pflügl. *Foto: privat*

bis heuer aus. Neben seinem Posten als Vereinspräsident war er lange Jahre Landesfachwart für Sportakrobatik im Niederösterreichischen Fachverband für Turnen sowie Sportunion Landesfachwart. Ab dem jetzigen

Zeitpunkt möchte Leopold Berndl seine Energie als Landesfachwart für Sport in der Sportunion Niederösterreich investieren. Er wird sich auch hier intensiv für den Nachwuchs einsetzen.